

LA FLORIDA, junio 07 de 2023.

Querida Comunidad Lasallista:

**¡Viva Jesús en nuestros corazones!**

Considerando la información emanada por el Ministerio de Educación frente a la contingencia de salud que vivimos como país y, dada la alta demanda por consultas respiratorias, comunicamos a ustedes que **nuestro establecimiento se abstendrá de solicitar certificados médicos frente a la ausencia de los estudiantes a sus actividades regulares por dicho motivo.** No obstante, se solicita a las familias reportar al colegio, vía correo electrónico y/o agenda, la situación de salud de su pupilo, a modo de estar informados y conectados sobre los eventos que puedan presentarse. **El correo debe ser dirigido a su Profesor/a Jefe con copia al/la Encargado de Convivencia Escolar del ciclo y Coordinador/a Académico del ciclo:**

Curso	Encargado/a UCE Ciclo	Coordinación Académica
Kínder a 2° Básico	María Soledad Madariaga Véjar maria.madariaga@lasalle.cl	Pía Jerez Gómez pia.jerez@lasalle.cl
3° Básico a 5° Básico	Miguel Cárdenas Ponce miguel.cardenas@lasalle.cl	Pía Jerez Gómez pia.jerez@lasalle.cl
6° Básico a 8° Básico	María Jofré Martínez maria.jofre@lasalle.cl	6° Básico: Pía Jerez Gómez pia.jerez@lasalle.cl  7° y 8° Básico: Pablo Briceño Gutiérrez pablo.briceno@lasalle.cl
I a IV Medio	Susana Flores Gálvez susana.flores@lasalle.cl	Pablo Briceño Gutiérrez pablo.briceno@lasalle.cl

Frente a esta realidad, los invitamos a tener en consideración las siguientes recomendaciones que tienen como objetivo fundamental resguardar la salud de la comunidad educativa, además de asegurar el buen funcionamiento de nuestro colegio:

- Evitar enviar a su pupilo al colegio en caso de presentar algún síntoma respiratorio, fiebre o malestar generalizado.
- Sugerir e intencionar el uso de mascarilla de su pupilo en la sala de clases y lugares cerrados donde la ventilación cruzada muchas veces no es óptima.
- En caso de presentar sintomatología durante la jornada escolar, procurar el retiro rápido y oportuno del estudiante a fin de evitar contagios dentro del colegio.

Todas estas medidas pretenden generar espacios seguros y preventivos frente al difícil momento sanitario que enfrenta nuestro país.

Esperando que nuestras recomendaciones tengan una buena acogida, entendiendo que cuidarnos es una responsabilidad que involucra a todos los actores de nuestra comunidad educativa, nos despedimos fraternalmente en Cristo y De La Salle,